

14'500 Franken für Schule in Malawi erlaufen

31 Läuferinnen und Läufer haben im Rahmen des Sponsorenlaufs der reformierten Kirchgemeinde Brittnau 14'500 Franken erlaufen. Der Erlös geht vollumfänglich an den Rothristerverein 4africa, welcher damit den laufenden Betrieb der Yankho-Schule in Malawi sicherstellt.

Rothrist/Brittnau Mit einem Teilnehmerrekord von 31 Läuferinnen und Läufern ging kürzlich der Sponsorenlauf in Brittnau über die Bühne. Im Vorfeld hatten die Teilnehmer fleissig ihre persönlichen Sponsoren gesammelt. Während 30 Minuten waren möglichst viele Laufrunden zu absolvieren. Entsprechend engagiert waren alle unterwegs, angefeuert von den zahlreich erschienenen Zuschauern. Der gelungene Anlass wurde abgerundet durch ein

gemeinsames Mittagessen im Kirchgemeindehaus Brittnau. Selin Woerlen vom Vorstand von Afrika freut sich: «Seit vielen Jahren sind wir mit dem Sponsorenlauf in Brittnau zu Gast. Rund 200 Einzelsponsoren haben die Laufenden wiederum grosszügig unterstützt». Die Yankho-Schule in Malawi ermöglicht mit dem Betrieb der Schule rund 300 Kindern aus wirtschaftlich benachteiligten Familien eine qualitativ gute Schulbildung. Mit dem Betrieb einer Farm wird zudem die tägliche Verpflegung der Schüler sichergestellt.

Der Verein 4africa nimmt Anteil am Leben von Menschen und fördert ihre Entwicklung. In ausgewählten Regionen Afrikas hilft der Verein mit Leidenschaft und Überzeugung mit, dass Kindern, jungen Erwachsenen und Familien Zugang zu Bildung ermöglicht wird. Infos sind zu finden unter www.4africa.ch. *pd*



Bestens gelaunt: Die Läuferinnen und Läufer kurz vor dem Start.

Heidi Steffen